

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian di SMP Baitussalam Ketintang madya Surabaya dan pembahasan pada bab-bab sebelumnya, dapat penulis simpulkan:

1. Bimbingan kelompok teknik home room di penyesuaian diri siswa di SMP Baitussalam Ketintang madya Surabaya memiliki kriteria yang baik. Hal ini dapat dilihat dari hasil analisis data presentase yang menunjukkan 87%. Dan juga melalui hasil analisis angket yang menunjukkan bahwasannya bimbingan kelompok teknik home room tergolong baik.
2. Penyesuaian diri siswa VII di SMP Baitussalam Ketintang Madya Surabaya termasuk dalam kategori baik. Hal ini terbukti dari hasil analisis data presentase yang menunjukkan 90%. Dan juga melalui hasil analisis angket yang menunjukkan bahwasannya penyesuaian diri siswa tergolong baik.
3. Pengaruhnya tergolong baik antara pengaruh bimbingan kelompok teknik home room terhadap penyesuaian diri siswa kelas VII di SMP Baitussalam Ketintang Madya Surabaya. Dapat terbukti dari hasil analisis data dengan menggunakan rumus korelasi *product moment* yang menghasilkan 0,83 yang berarti korelasi antara pengaruh bimbingan kelompok teknik home room

terhadap penyesuaian diri siswa kelas VII di SMP Baitussalam Ketintang Madya Surabaya termasuk kategori tinggi.

B. Saran

Bimbingan kelompok teknik home room di SMP Baitussalam Ketintang Madya Surabaya baik, alangkah lebih baik lagi jika bimbingan kelompok teknik home room semakin di tingkatkan, agar siswa lebih bisa menyesuaikan diri di sekolah

Menyesuaikan diri di sekolah juga sangat penting karena seandainya siswa tidak dapat menyesuaikan diri di sekolah siswa tidak mampu mencapai kebahagiaan dalam hidupnya, karena ketidakmampuan dalam menyesuaikan diri, baik dengan kehidupan keluarga, sekolah, pekerjaan dan dalam masyarakat umumnya

Dengan selesainya skripsi ini, penulis menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangatlah diharapkan. Dan penulis mempunyai keinginan yang besar semoga apa yang sudah dipersembahkan ini akan dapat memberikan kontribusi bagi lembaga pendidikan khususnya di SMP Baitussalam Ketintang Madya Surabaya dan menjadi sesuatu yang bermanfaat bagi penulis dan pembaca pada umumnya.